

ATLETISMO ▶ EL MARATÓ BP Y EL 10K FACSA CASTELLÓ

La Expo-Maratón calienta motores en una jornada previa ilusionante

Los corredores recogen sus dorsales y cuentan las horas para afrontar el gran desafío

AITOR AGUIRRE
 deportes@epmediterraneo.com
 CASTELLÓN

Ambiente de tensión y mucha ilusión. A falta de menos de 24 horas, los participantes en el Marató bp y el 10K Facsa Castelló no fallaron a su cita obligada en la Expo-Maratón. La tradicional feria del corredor tuvo su punto de encuentro en el polideportivo de la Universitat Jaume I.

Es ahí donde los corredores recogieron los dorsales, los chips y la bolsa personal, empezando a sentir el gusanillo previo a una prueba que han preparado durante muchas semanas. Además, pudieron participar en una serie de actividades programadas por la organización o visitar los expositores de distintas marcas colaboradoras o patrocinadoras.

ÉXITO EN LA 'BREAKFAST&RUN' / Era una de las actividades más demandadas y no defraudó. El *Breakfast&Run* fue un rotundo éxito con Martín Fiz a la cabeza. El embajador de la competición fue el encargado de guiar un entrenamiento suave que arrancó alrededor de las 9.00 horas de una mañana soleada. Una pequeña toma de contacto que permitió a los atletas soltar las piernas, quitarse los nervios y coger sensaciones positivas de cara al enorme desafío que les espera en el día de hoy.

LAS PRESENTACIONES / Uno de los principales focos de interés fue la presentación de los atletas de élite que tomarán la salida tanto en la prueba reina de 42 kilómetros como en la de 10. Un acto que arrancó a las 12.00 horas y al que siguió la presentación de los prácticos, quienes acompañarán a los corredores para guiarles en la carrera cumpliendo tiempos. Los aspirantes a batir récords y lograr medalla posaron ante las cámaras y se prepararon para una de las carreras más importantes del curso.

A LAS 9.00, A CORRER / Llega el día más esperado y desde las 9.00 horas, los atletas tomarán la salida del 10k Facsa. Por su parte, el Marató bp arrancará a las 9.20 horas en la avenida Vila-real. Alrededor de 3.100 corredores se enfrentarán a un reto mayúsculo y buscarán superarse a sí mismos. En la página web de **Mediterráneo** se podrá seguir el minuto a minuto y ver las mejores imágenes de las dos carreras del evento. ≡



DAVID GARCÍA / MARATÓ CASTELLÓN

La Expo-Maratón fue un rotundo éxito y los participantes en las dos pruebas se citaron durante todo el sábado para recoger sus respectivos dorsales.



Martín Fiz fue el líder de la 'Breakfast&Run' donde soltaron las piernas y cogieron sensaciones para las pruebas.

ambiente

LA ANIMACIÓN DARÁ FUERZAS

➔ En unas pruebas tan exigentes, cualquier ayuda es útil para no rendirse y seguir en busca del objetivo. Más de 25 grupos de animación participarán en la carrera, motivando a los corredores a su paso por el circuito con distintas actividades. Desde batukadas hasta dolçainers, pasando por grupos de baile, collas y asociaciones de vecinos que llenarán de color y música las calles de una ciudad que estará totalmente volcada con su maratón. ¡Que arranque el espectáculo!



Cuatro de los corredores que participarán en el 10k Facsa.



Los atletas de élite que lucharán por batir récords y colgarse una medalla.